



Inicia encuesta para medir impacto de Hambre Cero

El trabajo para contar con una base de datos reales que permita focalizar los esfuerzos contra los índices de desnutrición crónica y aguda, iniciará el martes con la ejecución de la Primera Encuesta 2012, que medirá el impacto del programa estatal denominado Pacto Hambre Cero.

La vicepresidenta Roxana Baldetti visitó las oficinas de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional (Sesan) para conocer más detalles del proceso que evaluará a 5,800 hogares de los 166 municipios priorizados. El objetivo de la encuesta es medir los resultados obtenidos, desde el 16 de febrero, cuando en San Juan Atitán, Huehue-

tenango, arrancó el proyecto gubernamental.

En el proceso de levantamiento de datos participarán 100 empleados del Instituto Nacional de Estadística (INE) quienes en 35 días realizarán un barrido cartográfico, evaluaciones de información básica familiar; así como mediciones de peso, talla y de niveles de hemoglobina (exámenes de sangre) en los menores de 5 años y madres en edad fértil.

El comienzo del cambio

"Ningún gobierno tiene índices de desnutrición reales porque a nadie le ha interesado la estadística. Lo más trascendente que va hacer este gobierno es dejar la verdad

de lo que está sucediendo con muchos niños y niñas que no han existido para muchos gobiernos", declaró Baldetti.

Los resultados contarán con la validación técnica del Instituto Internacional de Investigaciones sobre Políticas Alimentarias (Ifpri, por sus si-

glas en inglés) que acompañarán el proceso de levantamiento de datos. También se tendrá el apoyo financiero de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid, por sus siglas en inglés).

